

### TROIS QUESTIONS À

#### Fabien Juillard

Futur directeur  
technique de l'AFA  
Feyzin-Vénissieux

### Objectif Nationale 2 A pour l'AFA Feyzin-Vénissieux



/ Photo Carlos Soto

Ce samedi, à partir de 13 heures, au stade de Parilly a lieu le premier tour des inter-clubs d'athlétisme avec la participation du club local l'AFA Feyzin-Vénissieux. Des inter-clubs bien attendus par les entraîneurs de l'AFA qui affichent un objectif ambitieux, la montée en N2A. Fabien Juillard l'un des entraîneurs du sprint qui remplacera bientôt Hugues Marie-Claire répond à nos questions.

**>> Qu'est-ce qui vous a motivé pour prendre la succession d'Hugues Marie-Claire ?**

C'est à la suite d'une demande du président et des autres membres du club. J'ai accepté cette mission pour dévelop-

per le club et lui faire passer un échelon supplémentaire.

**>> Quelles sont vos ambitions pour l'AFA ?**

Le club a beaucoup augmenté en termes de licenciés, mais pas forcément en termes de performances. Nous allons essayer d'avoir plus de qualifiés aux championnats de France et de faire monter le club d'une division aux inter-clubs et de viser la montée en Nationale 2A.

**>> Quels seront les objectifs à atteindre à moyen terme ?**

Pourquoi pas de viser la montée en N1 et d'essayer de devenir l'un des plus grands clubs du département...